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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Finanças – setembro/2022 

Ata da reunião da Comissão de Finanças do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, 

realizada em sala na Igreja Batista de Santos, no dia 13 de setembro de 2022, com a presença da Secretaria 

Executiva, Sra. Adelma e de conselheiros, conforme lista de presença abaixo: 

COMISSÃO I - FINANÇAS GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

Tassia Queiroz Prado – SEDS P *** *** *** 

Luiz Otávio Galvão de Barros – SEDURB P *** *** *** 

Jorge Manuel de S. Ferreira – SEDURB F *** *** *** 

Marcus Vinicius Gonçalves Secio - 
SESEG P *** *** *** 

Itiel Pereira de Araújo Filho - SEFIN Ferias *** *** *** 

Casa do Sol – Diego Fonseca Santana *** Ferias *** *** 

Albergue Noturno – Josenice Profírio *** P *** *** 

Margarett Samara Soares *** *** P *** 

Rogério Aparecido Dos Santos *** *** *** F 

TOTAL 3 1 1 0 

     

 

A reunião iniciou às duas horas e quinze minutos, em segunda chamada. Sra. Tassia apresenta os valores 

da LDO 2023 e os conselheiros analisaram os valores, que foram alocados em fichas, mas que durante o 

ano podem ser deslocados nas fichas abertas. Explicou que houve um acréscimo de 10% do valor, em 

comparação com 2022. Os pagamentos dos convênios foram alocados para pagamento com recurso do 

município (fonte 01), pois atualmente é como tem sido realizado o pagamento, visto que os repasses federais 

estão diminuindo gradativamente. O valor total para 2023 é de R$ 85.030.000,00. Sobre o valor de despesas 

de gabinete, foi separado R$ 1.502.000,00, com previsão principalmente, de compra de computadores e de 

cadeiras. Sr. Galvão sugere solicitar computadores e cadeira para o CMDCA, pois participou de uma reunião 

onde foi informado que vários itens que estavam em uso em alguns projetos foram devolvidos e estão 

realocando. Sra. Tassia informou que já está previsto remanejamento de itens usados dos serviços da ponta 

da SEDS para o gabinete, após aquisição dos equipamentos com recurso do FEAS. Sobre o Projeto Vovô 

Sabe Tudo, os conselheiros manifestaram duvidas sobre o funcionamento do projeto e qual impacto para os 

usuários da politica de assistência, assim, foi acordado de levar a proposta para a comissão de politica em 

conjunto com a comissão de finanças, convidar a equipe do projeto para conhecer e tirar as dúvidas. 
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Adelma Santos Lima 

Secretária Executiva - CMAS 

 

 


